



Ein Beitrag zur **deutsch-französischen Freundschaft!**

7 Français et Françaises en stage à Bensheim!

Auch in diesem Jahr wurde Ende Januar wieder 7 französischen Schülern/-innen die Möglichkeit geboten, eine Praktikumswoche bei verschiedenen Unternehmen in Bensheim zu absolvieren.



Ces sept élèves de la troisième bilingue du Collège Pierre Claude de Sarre-Union (en Alsace) sont venus à Bensheim, accompagnés par leur professeur d'Allemand Caroline SCHMITT, afin de faire leurs premières expériences dans le monde professionnel.



Für die freundliche Aufnahme unserer französischen Gäste bedanken wir uns auch in diesem Rahmen nochmals ganz herzlich bei der Kindertagesstätte Gartenstraße, der Grundschule in den Kappesgärten sowie der Evangelischen Kindertagesstätte der Stephanusgemeinde und dem Energieunternehmen GGEW.

Grâce au partenariat entre les deux écoles, la GSS (Geschwister-Scholl-Schule), représentée par Madame Ursula PERROT, professeur de Français, a proposé d'héberger les élèves français dans les familles de leur correspondant allemand que nous remercions pour leur accueil chaleureux.

So bleibt auch in diesem Jahr wieder ein großer Erfolg ganz im Sinne der deutsch-französischen Kooperation zu verzeichnen.



A l'année prochaine!



Caroline SCHMITT, 4. Februar 2017